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役員/班長会議議事録（第六回） 

 

（１）開催日時 ９月３日（日） ９：３０～１１：００ 

 

（２）審議議題 

 ①敬老の日対応について 

  ・対象者リストをもとに、最終確認を行った。対象者は５９名。 

  ・９月１８日午前中、粗品贈呈を行うことになった。 

 

 ②川間地区ウオーキング開催について 

  ・開催日は１０月７日（予備日：１０月８日）で開催することになった。 

・参加賞手配の関係もあり、参加希望者を９月９日までに提出する必要 

あり。 

  ・申込用紙は、８月３０日の回覧版に添付し、記入をお願いしている。 

  ・締切日が逼迫しているので、班長さんに対し、回覧板が停滞しないよう 

に、フォローをお願いされた。 

  ・班長さんは、９月８日までに申込用紙を回収し、会長まで提出するよう 

依頼があった。 

 

 ③ごみ/資源集積所の看板手配について 

  ・看板手配が完了した旨の説明あり。 

  ・今後、看板の切断作業が必要となるので、松野委員に協力をお願いし、 

対応することになった。 

  ・看板の運用方法については、各ステーション毎に背景が異なる為、次回 

の役員班長会議で、基準を協議することになった。 

  ・但し、ステーション毎に、利用者間で合意が得られれば、先行して運用 

しても良いとの結論となった。 

 

 ④監視カメラ（ごみ出しルール違反者特定）設置について 

  ・以前、野田市へ提出した運用基準案に対し回答を受領したが、基準案 

との乖離がある為、継続して協議することになっているとの説明あり。 

  ・方針が決定した時点で、報告する旨の説明あり。 

 

 ⑤秋祭り開催内容について 

  ・本日、各班代表者の調整協議を行う予定であったが、時間の制約上、 

次回へ繰り越すことになった。 
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 ⑥その他 

  ・班長から、行政文書（市報等）の分別作業に対し、外注できないかとの 

提起があった。 

  ・班長の業務軽減は必要と考えるが、具体的な提案（作業者の確保、発生 

費用等）の提示が無いと判断が困難との見地から、次回までに、具体 

案を準備してもらうことになった。 

  ・会長から、現状、野田市から自治会に対し、行政文書（市報等）の配布協 

力に対し、約８万円の交付を得ているので、外注には、市との協議が 

不可欠になるとの発言有り。 

  ・また、外注を検討する前に、分別作業の均等化も検討してはどうかと 

の発言もあり。 

     ☞ 均等化とは、現状、分別作業は、班の世帯数に関係なく、各班の 

順番制となっているが、これを世帯数を考慮した順番制に変更 

するのも一考に値するのではとの意見もあり。 

 

 ⑦自主防災訓練について 

  ・今年度の自主防災訓練は、９月２４日に開催されるので、当日の実施要 

領について、松野/須田自主防災会副会長から説明があった。説明要 

旨は下記の通り。 

  ・当日の訓練概要と進行時間の説明 

  ・黄色のタオル掲示について 

  ・訓練参加名簿のとりまとめ（班長さんへ） 

  ・詳細は、本日、「自主防災訓練」文書を各戸配布する。 

 

以上 

 

 

 

 

 


